



魅カ化コーディネーター News Letter vol. 2

1,2学年「総合的な探究の時間」レポート

【総合的な探究の時間】

那須高校1、2年生は、地域の皆様とのつながりを作るため、毎週水曜日の「総合的な探究の時間」に地域の中で様々な活動をしています。その活動内容を紹介します。



↑ 講演会の様子



↑ 公民館主催の公開講座の様子

【1年生】職業人講話（全3回）

1年生は2学期に入り、進路意識を高め、地域の課題に気づき解決する意識を育てる為に多種多様な那須地域の職業人に講話をお願いしました。

①那須の篠工芸士・スタイリストの中村舞子さん、②宮大工の中島睦巳さん、③白井石材3代目の白井克典さんの3名の方にご協力いただき、仕事や地域について貴重なお話を聞くことができました。生徒の皆さんもしっかりメモを取りつつ夢中でお話を聞いていた姿が印象に残りました。

【2年生】地元友だちプロジェクト

～公民館や社協での探究活動～

2年生は年間を通して、那須町と那須塩原市の公民館や社協を訪問し、職員の皆様や地域の皆さんと共に探究活動をしています。

身近な町と居住地域を素材として、大人との会話、協同の経験を積みながら、地域づくりの担い手として活動する能力を養う事を目的としています。今年度は年間5回（9/29はコロナウイルスの関係で中止）の一斉活動日を設け、公民館講座に参加したり、職員の皆様と共に活動を企画・実行しています。

地域の皆様も公民館で那須高生に出会う機会が増えたのではないのでしょうか。今後も生徒共々地域住民の一員として活動して参りますので、温かい目で見守って頂けたらと思います。

友だちプロジェクト、那須塩原市の若者参画に一石を投じる！？

下野新聞(2021.9.15付)の読者投稿欄(小泉信三氏)で、那須塩原市の選挙管理委員会が、18歳から24歳までの若者にターゲットを絞って選挙の立会人を募集していると紹介がありました。市役所と自治会との市政懇談会で提案されたということです。詳細を調べてみると、那須塩原市の稲村公民館で那須高校の生徒の活動を見て、西新町自治会長の小林

久夫氏が懇談会で提起したものがわかりました。那須高校の総合的な探究の時間をきっかけとして、若者が選挙に関わる機会を得ることができました。

今回、那須高校からも7名の生徒が選挙の立会人として参加する予定です。これからも、那須高校生が地域に良い影響を与えていけるような活動ができればと思います。

那須高校の

花ごよみ

那須高校の環境整備をしている公仕の三森さんに、学校の花壇の開花状況をお聞きました。秋の風を感じる今の季節、職員玄関前には長く楽しめる久留米鶏頭や、コキア、千日紅が見頃を迎えています。また現在マリーゴールドが植えられている夢花壇には10月頃にパンジーの植え付けがあるそうです。最近では外の花壇を見ながら歩いている生徒をよく見かけるそうです。お花が咲いているお庭は気持ちが良いのだらうとおっしゃっていました。



↑ 久留米鶏頭

那須高校魅力ガイド ①

教えて！ 那須高生！

那須高校の生徒会役員のみなさんに学校の魅力をインタビューしました。

那須高校には魅力的な場所や行事があります！



★学校のおすすめスポット

- ・「図書室」は勉強もできるし、静かでも落ち着くところです。
- ・「ベランダ」。日当たりがとっても良いので、ついつい日向ぼっこしてしまいます。名物の夢花壇もよく見えるよ！

★好きな学校行事

- ・球技大会
普段の学校行事では、みんなで一緒に何かすることが少ないけれど、この日はみんなで一致団結！まとまるような雰囲気が好き。みんなが熱くなるし楽しい。
- ・文化祭
何をやるかみんなで考えて、自分たちで楽しいものを作ろうという充実感と達成感があります。
- ・歩行会
知らないところを歩いて行くと新しい発見がある。友達と歩けば楽しいし、苦しいことも乗り越えていけるよ～。



今回は通学路や那須地域のおすすめスポットを紹介します！



生徒会の意気込み

現在、生徒会は文化祭など学校行事を盛り上げるために鋭意活動中です。11月で3年生の生徒会役員の任期が終わり、2年生・1年生が生徒会の中心となっていきます。残りわずかになりますが、精一杯頑張っていきたいと思います！

生徒会長 佐藤文音

地域 × 那須高生

～地元の方にお話を伺いました～

私がおうちの畑の土を見て思った事は、『優良な菌ちゃん（微生物）が豊富に育つ土作りをして、健康な野菜を育てたい！』という事でした。そこで『ダンボールコンポスト』という野菜くずボカシを知り、早速作ってみると、白カビがふわぁ～と発生して大成功！もっとたくさん作れないかなと思案して思い立ったのが、那須高校の家庭クラブとJRCに協力してもらう事でした。

生徒の皆さんや先生達と共に春から活動を始め、7月の終業式にコンポストを広げて乾燥させると甘く香ばしい香りのボカシが出来上がりました。

秋野菜に向けての土作りや元肥、追肥に大活躍です。先日も白菜の追肥に他の肥料と混ぜて使用しました。虫食い穴もありますが大きく元気に育っています。

那須は農業が生活に密着している土地でもあるので、こうした活動を通して元気な土作りに生徒の皆さんが興味を持ってくれるのは嬉しいですね！

那須町在住 菊地厚子



↑ 菊地さんの畑のお野菜

◆2021年10月1日発行

◆那須高校魅力化コーディネーター 新川夏澄